
                                         

第 12 回 Jichi Joy Café 開催報告 

  

 

 8 月 21 日(金)、12 時から 13 時半まで、Chat Work(リモート方式)の JJC を開催しまし

た。事前申し込みは 9 名(他に問合せ 1 名)でしたが、当日は 2 名が参加できなくなり、7 名

での開催となりました。13 時すぎに、解剖学の先生が急遽参加しましたが、顔出しなく、5

分位で退出しました。 

以下、関心のあった話題について、主な参加者のご感想です。 

 

・集まれない事情の中の中オンラインで顔を合わせることができた。 

・コロナ禍の影響について話し合った。仕事をしながら宿題を見たり、出勤しなければなら

ない日にもオンライン授業の立ち上げをしなければならなかったり、仕事でも家庭でも緊

張の中、日々を送っていたことなど、この時期に共有できてよかった。 

・妊娠中の先生に対して、医局でサポ－トされていることは本当に心強いと思う。困ってい

ることや不安に思っていることは一人で悩まず、不安や悩みをみんなで共有してほしい。 

・対面で集まりにくい時期だからこそ、web を利用し JJC を通して繋がれるのは良いこと

だと思った。是非継続してほしい。ただ、曜日や時間を変えることで、様々な人に参加して

もらえる工夫は必要だと思った。 

・新型コロナウイルス感染対策のために学童・保育所が利用できなくなったり、子供の教育

のフォロ－が必要になったり、様々な苦労があることを共有できて良かったと思う。 

・妊娠、出産について初めて経験される先生は、その後の仕事、育児に不安がある。 

・保育園については待機児童が自治医大周辺でもあることを知らないことが実情なので、こ

うした情報提供は早めにわかるような仕組みを考えた方がいい。 

・キャリア継続したいが、家庭のこともあって、と悩みは皆同じなので、直接の解決にはな

らないが、共有することで少し気持ちが楽になると思う。 

・web だと、みんなの発言は聞きたいけど、発言は遠慮したい…という先生にはどうなんだ

ろうと感じたので、少し対応を考えてもいいかもしれない。 

・今後の育児に関して保育園のことや日常のお話を伺うことができて大変参考になった。 

・「あいりす」の施設の概要(病児保育や一時保育)もあまり理解できていなかったので、聞

くことができて良かった。 


